



Pressemitteilung - 05.03.2025

Nesselröder Carnevals Club

© webmaster@nesselroeden.de



Am 16. Februar ist Nesselröden mit dem Kinderkarneval in die 5. Jahreszeit gestartet. Mit einem Showtanz haben die Nesselröder Kichererbsen Stimmung im Saal gemacht auf dem viele tolle Kostüme zu sehen waren.

Weiter ging es mir einer 1. Ladies Night, welche ein voller Erfolg war und für unvergessliche Momente sorgte. Im Mittelpunkt standen spektakuläre Männer-Showtänze und auch Büttreden, die das Publikum begeisterten und für viel Aufregung sorgten. Die Veranstaltung bot eine gelungene Mischung aus Unterhaltung, Spaß und einer unbeschwerten Atmosphäre, in der die Ladies einen aufregenden Abend genießen konnten. Die Männer beeindruckten mit ihren heißen Tanzperformances und brachten die Stimmung zum Kochen. Insgesamt war die erste „Ladies Night“ ein wirklich gelungenes Event, das sicherlich in Nesselröden nicht das letzte seiner Art war.

Euer Nesselröder Carnevals Club